



Lourdes Guzmán, nueva Directora Jurídica de Legálitas

Legálitas ha nombrado a Lourdes Guzmán como nueva Directora Jurídica de la compañía.

Licenciada en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid, con más de 15 años de experiencia en el ejercicio de la abogacía, cuenta con una amplia trayectoria profesional como abogada en diferentes despachos generalistas. En 2008 se incorpora a Legálitas, donde ha desempeñado puestos de responsabilidad como directora del despacho ACM Legal (2010), directora de la Red de Despachos de la compañía (2011) o miembro del Comité de Dirección de Legálitas LAB (2015).

Su dilatada experiencia en la compañía le permitirá, como abogada, velar por la unidad y calidad del criterio jurídico tanto en la atención telefónica que reciben nuestros clientes a través del call center jurídico, formado por más de 250 abogados especializados en todas las materias, como la prestada a través de la Red de Despachos de Legálitas, en la que se integran 277 oficinas profesionales que engloban a más de 700 abogados distribuidos ...